

学校教育目標 「自立・創造・貢献」

高萩北中だより

令和6年5月1日 第2号

考えよう
家族みんなで
スマホのルール

私たちは子どもたちの健康を守る責任に取り組みます

高萩北中プロジェクト



「生徒会オリエンテーション」

本格的に教育活動が始まりました

校長 島津 芳久

大型連休も前半が終わり、いよいよ学校生活も本格的に進み始めました。授業参観、保護者会にはたくさんのご参加をいただきありがとうございました。

さて、1年生は部活動へ本入部となり、連休明けには陸上部は通信陸上大会が開催されます。また、5月下旬の3年生の修学旅行（京都・奈良方面）、2年生の校外学習（上野方面）、1年生の校外学習（川越市内）と旅行的行事が続きます。この校外学

習では公共機関を使用しますので、集団行動や公衆マナーを身につけることも目的の一つとしています。しかし、一学期に行う校外学習には更なる目的があります。それは、新しい学年、学級の基盤づくりの活動であるということです。学校とは違い、時間と空間が開放的な場で、新しい友達と触れ合うこと、新しい学級やグループで行動し、学校では体験できない経験をすることで、一年間の活動意欲が湧き、連帯感や一体感が芽生えます。そして、今まで知らなかった友達の様々な面を見ることが出来ます。ちなみに、上野公園で銅像と言えば、一般的には西郷隆盛と愛犬“ツン”ですが、私にとっては国立科学博物館の前の木立の中にある野口英世の銅像が推しです。試験管を目の高さに掲げ、じっと見つめる姿は、銅像には珍しい研究中の動きが表現されています。黄熱病の研究に挑み、ワクチン開発の端緒を見つけながらも、自ら感染して亡くなった細菌学者の偉業を感じる銅像です。

★多1年生部活動本入部へ

4月30日、1年生が本入部しました。どこの部活動も上級生が、1年生の練習をしっかりと見てくれています。他人に教えることで自分のプレーや演奏が見えてくることがあります。立場は人を育てるとも言います。上級生の皆さん、かわいい後輩をよろしくお願ひします。なお、野球部は希望者が少なかったため、今年度も休部とします。

部活動名	1年生	2年生	3年生
陸上競技	24	10	26
サッカー	5	11	15
男子ソフトテニス	6	8	6
女子ソフトテニス	11	15	5
男子バスケットボール	5	9	8
女子バスケットボール	7	4	7
女子バレーボール	9	3	12
男子卓球	6	10	3
吹奏楽	3	5	12
美術	8	14	8
家庭	2	0	3
コンピュータ	1	7	2

◎一年生の仮入部の様子です。



○部活動への入部は任意です。学校外のクラブチーム等で頑張っている生徒もいます。



○5月の主な行事予定

2日 (木) 部活動保護者会	11・12日 通信陸上入間西部予選
3日 (金) 憲法記念日	13日 (月) 諸活動停止期間 (16日まで)
4日 (土) みどりの日	16日 (木) 中間テスト
5日 (日) こどもの日	19日 (日) B Jの日
6日 (月) 振替休日	19～21日 3年修学旅行 (京都・奈良)
9日 (木) 1年生県学力調査	22日 (水) 1年生地域清掃、3年振替休業日
10日 (金) PTA総会	31日 (金) 2年生校外学習 (上野方面)